

NOTA DE PRENSA

EL ALCALDE DE MÁLAGA PRESENTARÁ EL PRÓXIMO DÍA 11 EN LA SOCIEDAD ECONÓMICA DE AMIGOS DEL PAÍS EL LIBRO "UNA VIDA HIPERBÓLICA"

Se trata de la Memorias (1945-2022) de Joaquín Abós Torres, amigo personal del alcalde con el que ha constituido el Club Senior que le asesora. El Sr. Abós, aragonés, que lleva 19 años viviendo en Málaga, lideró la atracción a Zaragoza en los años 70 del pasado siglo de la factoría de automóviles de General Motors, como Subdirector General de la ahora Ibercaja. En agosto de 1990, como Director General del Banco Atlántico, entonces de capital árabe, evitó su desaparición con motivo de la invasión de Kuwait por Irak. Más tarde, trabajó 8 años en los antiguos países comunistas, sobre todo en Rusia y Asia Central, tras crearse en Londres el Banco Europeo de Reconstrucción y Desarrollo para ayudarles en su transición hacia una economía de mercado. Llegó a ser amigo de Boris Nemtsov líder de la oposición asesinado a las afueras del Kremlin el 27 de febrero del 2015. Y ha trabajado más de 4 años en el Fondo de la OPEP (Organización de Países Exportadores de Petróleo) en Viena, del que España no es miembro y que ha sido el único español en su historia que lo ha hecho. Cuenta también su experiencia de la lucha contra la enfermedad hepática durante 17 años y en tres países distintos. Ha trabajado en 8 entidades financieras, regionales, nacionales, internacionales y multilaterales. Y visitado 67 países. De ahí el interés especial de sus memorias, explicando cómo ha enfrentado retos profesionales y personales, con experiencias fuera de lo ordinario. De ahí el título del libro, prologado por Antonio Pedraza, Presidente de la Fundación Manuel Alcántara y de la Comisión Financiera del Colegio General de Economistas y el interés que ha mostrado D. Francisco de la Torre en presentarlo en la SEAP el día 11 a las 7 pm.

http://www.seapmalaga.es/una-vida-hiperb%c3%b3lica.-memorias-(1945-2022).html